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会  議  録 

年 月 日 平成２９年１１月２０日（月） 

開会時刻 午後２時００分 閉会時刻 午後２時５０分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、伊藤 孝俊、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

その他 

出席者 

教育総務部長 見田 貞一郎 

教育指導部長 髙橋 玲子 

教育総務課課長 髙橋 純 

文化財保護課課長 高橋 輝幸 

図書館課長 内藤 郁子 

教育指導課長 江畑 譲 

学校教育課長 木村 雅美 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長代理 髙橋 史子 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課課長 佐々木 賢祐 

スポーツ振興課長 渡邉 一 

会議書記 
教育総務課係長 大塚 昭生 

教育総務課主査 高橋 慎 

 

 

付議案件   

 議案第２２号 横手市立小中学校通学区域に関する規則の一部を改正する

規則について 

 議案第２３号 横手市児童生徒に対する通学費補助金交付要綱の一部を改

正する訓令について 

 議案第２４号 横手市就学援助費交付要綱の一部を改正する訓令について 

 議案第２５号 平成２９年度横手市一般会計補正予算（第８号）に関する

意見の申出について 

 

議決事項 

議案第２２号 横手市立小中学校通学区域に関する規則の一部を改正する

規則について 

 議案第２３号 横手市児童生徒に対する通学費補助金交付要綱の一部を改

正する訓令について 
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 議案第２４号 横手市就学援助費交付要綱の一部を改正する訓令について 

議案第２５号 平成２９年度横手市一般会計補正予算（第８号）に関する

意見の申出について 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

二階堂委員長  昨日、本日と結構雪も降りまして、大変足元の悪い中では

ありましたけれども、本日もお集まりいただきまして誠にあ

りがとうございました。 

それでは、ただ今より平成２９年１１月の定例教育委員会

を開催いたします。 

会議録署名委員は、３番加賀谷委員、１番二階堂、私でご

ざいます。よろしくお願いいたします。参与はお集まりの部

長、次長、課長、書記は教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは、３の教育長報告をお願いいたします。 

 

伊藤教育長   １０月３０日、１０月の臨時議会がございました。新しい 

メンバーが揃ったということの臨時議会でございました。議

長等が決まったということであります。 

 ２ページをお開き下さい。 

 １０月２３日、定例の教育委員会がございまして、そのあ

と教育長訪問が続きました。 

 １０月２６日、東京２０２０オリンピック・パラリンピッ

クフラッグツアーということで、横手南中学校の方にオリン

ピックのフラッグが来まして、併せてバレーボールの選手も

来横しました。 

 そのあと１０月２８日には、ふるさとの文学と読書のつど

い２０１７in 横手ということで、壇蜜さんがパネリストでい

らした、読書に関しての会でありました。 

 先程申し上げた１０月臨時議会が３０日、３１日は政策会

議、定例記者会見がございました。 

 １１月１日、待ちに待った平鹿新庁舎の開所式がございま

して、図書館も無事にオープンしたところであります。 

 同じ日に、沼館保育園の公開保育がございまして、これに

は、市内の幼稚園、保育園の保育士さんたち、それから小学

校の教員が参加し、幼保小の連携について意識を高める会に

なったということです。 
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 また同じ日には、川島町から教育行政視察がございました。 

 １１月２日は、皆様にもご参加いただきましたが、十文字

地区小中学校の学力向上推進事業の公開研究会が行われまし

た。 

 １１月６日には、Ｙ８サミットの答弁検討会がございまし

て、これを受けて、１１月１３日、Ｙ８サミット創快横手市

議会が開催されました。 

 戻りますが、１１月８日には、県南の教育長会議がござい

まして、３０年度の人事異動方針等の説明が県からございま

した。 

 １１月１１日、高橋誠悦育英会設立３０周年を祝う会に出

席をいたしました。 

 １１月１４日には、後三年合戦沼の柵９３０年祭がござい

まして、これに参加し、ご挨拶を申し上げて参りました。 

 １１月１５日には、十文字地域統合小学校通学路等整備連

絡会議がございまして、十文字の新小学校の通学路に関して

の各関係機関を集めての連絡会議ということで、これについ

ては、委員会の最後に、会議で話し合ったことも含めて中間

報告という形で、委員の皆様にご報告させていただきたいと

思います。 

 １１月１５日は、定例校長会がございまして、１６日から、

来年度の教職員の人事異動に関する校長面接が行われていま

す。 

 １１月１７日には、市内の小中学校の教頭会が行われまし

た。 

 以上です。 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今のご報告につきまして、何かご質問ございましたら 

お願いいたします。 

 

―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、次第４の議事に入らせていただきます。 

日程第１ 議案第２２号 横手市立小中学校通学区域に関 

する規則の一部を改正する規則について説明をお願いいたし

ます。 
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学校教育課長     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

 

―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第１ 議案第２２号 横手市立小

中学校通学区域に関する規則の一部を改正する規則につい

てご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第１ 議案第２２号を承認 

とさせていただきます。 

   続きまして、日程第２ 議案第２３号 横手市児童生徒に  

対する通学費補助金交付要綱の一部を改正する訓令につい

て説明をお願いいたします。 

 

学校教育課長     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

 

―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第２ 議案第２３号 横手市児童

生徒に対する通学費補助金交付要綱の一部を改正する訓令

について原案のとおりご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

二階堂委員長   ご異議ないようですので、日程第２ 議案第２３号を承認 

とさせていただきます。 

    続きまして、日程第３ 議案第２４号 横手市就学援助

費交付要綱の一部を改正する訓令について説明をお願いい



 5

たします。 

 

学校教育課長     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

 

二階堂委員長  私から一つよろしいでしょうか。 

        ２３ページの体育実技用具費のところなんですが、改正に

なったところの言い回しを変えない方がよくわかるような

気がするんですが、このように変えたということは文言の統

一性ということでしょうか。 

 

学校教育課長  おっしゃるとおり、市の統一様式等に合わせるため、法令

審査会等と調整した結果、このような表記になっております。 

 

二階堂委員長  わかりました。他にございますでしょうか。 

ないようですので、日程第１ 議案第２４号 横手市就学

援助費交付要綱の一部を改正する訓令についてご承認いた

だけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第３ 議案第２４号を承認 

とさせていただきます。 

  続きまして、日程第４ 議案第２５号 平成２９年度横

手市一般会計補正予算（第８号）に関する意見の申出につ

いて説明をお願いします。 

 

教育総務課長     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

 

佐々木委員   事業番号３番のウインタースポーツ奨励事業なんですが、

４校が対象校となっておりますが、４校以外にはスキーの教
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室は行われていないんでしょうか。 

 

教育指導課長  ４校以外にも各小学校においてはスキー授業は行われて

おります。県の事業に対して、活用したいと手を挙げた学校

がこの４校でございます。 

 

佐々木委員   手を挙げれば他の学校も活用できるということでしょう

か。 

 

教育指導課長  上限がございますので、増えてくるとそれぞれの学校への

金額が下がってくることも考えられます。 

 

佐々木委員   毎年、４・５校程度で、上限に対する事業を横手市では申

請して補助金を受けているのでしょうか。 

 

教育指導課長  昨年度は５校が受けておりまして、例年同じような学校が

受けている状況です。 

 

二階堂委員長  他にございますでしょうか。 

        ないようですので、日程第４ 議案第７号 平成２９年度

横手市一般会計補正予算（第８号）に関する意見の申出につ

いて原案のとおりご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

二階堂委員長   ご異議ないようですので、日程第４ 議案第２５号を承認 

とさせていただきます。 

 

 

≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

二階堂委員長    これをもちまして平成２９年１１月の定例教育委員会

を終了いたします。 

 


